

Une trentaine de tonnes de sel pour déneiger les grands axes

Le Républicain Lorrain - 08 janv. 2026 à 18:52 - Temps de lecture : 1 min

|



Un salage préventif a permis de limiter les perturbations, mais « il est impossible de traiter la totalité des 36 kilomètres de routes communales » indique le maire.

Avec les aléas neigeux, la commune a engagé deux véhicules équipés de lame et de saleuse pour traiter les rues de la commune. Comme le précise le maire Pierre Tacconi : « Les grands axes avec circulation de transports en commun sont traités en priorité. Les jours suivants ce sont les grands axes secondaires et les voies d'accès aux écoles si classe il y a.

Il est impossible de traiter la totalité des 36 kilomètres de routes communales. De plus, à ce jour, les services techniques de la ville ont déjà déversé près d'une trentaine de tonnes de sel sur les voies de la commune. Ils se sont à nouveau mobilisés après les retombées de neige d'hier après-midi. »